

dan mendengarkan. Sedangkan aktifitas psikis adalah peserta didik yang daya jiwanya bekerja sebanyak-banyaknya atau banyak berfungsi dalam rangka pengajaran.

Satu masalah yang dihadapi dunia pendidikan kita adalah lemahnya proses pembelajaran, peserta didik kurang didorong untuk mengembangkan kemampuan berpikirnya. Implikasinya pembelajaran di sekolah masih jauh dari harapan. Guru-guru masih menerapkan metode mengajar secara tradisional, yang berorientasi pada pengukuran kognitif peserta didik saja. Sedangkan dalam paradigma belajar konstruktivisme pembelajaran harus dapat mengukur tiga ranah, yaitu kognitif, afektif, dan psikomotor. Untuk mencapai tiga pengukuran hasil belajar tersebut, kegiatan belajar di kelas tidak cukup hanya menerapkan metode ceramah saja atau metode pembelajaran tutur dan kapur (*talk and chalk*). Akibatnya akan menimbulkan kekurangtertarikan peserta didik terhadap mata pelajaran dan mengurangi semangat peserta didik mengikuti kegiatan pembelajaran. Peserta didik yang sebelumnya tidak menyukai mata pelajaran tertentu akan menjadi kurang termotivasi. Oleh karena itu, guru harus kreatif membuat strategi mengajar yang dapat menciptakan suasana belajar yang aktif dan menyenangkan.

Guru merupakan komponen yang sangat penting dalam implementasi Kurikulum Tingkat Satuan Pendidikan (KTSP), sebab keberhasilan pelaksanaan proses pendidikan sangat tergantung dengan guru. Oleh karena itu upaya peningkatan kualitas pendidikan seharusnya dimulai dari pembenahan kemampuan guru. Satu diantara kemampuan yang harus dimiliki guru adalah

Madrasah Ibtidaiyah (MI) yang masih dalam naungan yayasan yang sama dan Sekolah Dasar (SD) yang tersebar disekitarnya.

Pada awalnya proses pembelajaran menggunakan sarana / prasarana yang ada dan tenaga pengajar direkrut dari guru-guru MI sendiri. Sampai dengan tahun 80-an siswa yang ditampung hanya satu kelas kecil untuk setiap angkatan kemudian meningkat menjadi 2 kelas paralel dan mulai tahun 1985 an jumlah siswa bertambah banyak dan sejak tahun 1989 sampai sekarang jumlah kelas menjadi 15 Rombel (5 kelas paralel).

Lulusan Madrasah Tsanawiyah masa lalu sangat membanggakan karena banyak diantara mereka yang menjadi tokoh masyarakat, dan banyak juga yang sekarang manjadi guru di MTs ini. Lebih membanggakan lagi anak-anak mereka sekarang telah menjadi murid MTS sehingga secara turun temurun kebesaran madarasah ini tidak lepas dari peran serta alumni Madrasah tersebut. Hal inilah yang membuat peneliti memilih MTs. Al-Ihsan Kalikejambon Tembelang Jombang sebagai tempat untuk mengadakan penelitian.

Sebelum melakukan penelitian, penulis melakukan wawancara dengan beberapa orang siswa di kelas VII MTs. Al-Ihsan Kalikejambon Tembelang Jombang untuk mengetahui kesan mereka terhadap mata pelajaran SKI. Dari hasil wawancara tersebut dapat diketahui bahwa masih banyak siswa yang kurang tertarik untuk belajar sejarah, sebagian besar siswa mengakui bahwa mereka tidak selalu memperhatikan guru ketika sedang mengikuti kegiatan belajar mengajar SKI di kelas. Selain mewawancarai beberapa siswa, penulis juga mewawancarai

sehingga hasil belajar mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam siswa dapat lebih optimal.

Teka teki silang yang dimaksudkan bahwa selain ada unsur permainannya juga ada unsur pendidikannya, dimana dengan mengisi teka-teki silang tersebut secara tidak sadar peserta didik belajar Sejarah sehingga diharapkan selain kesenangan juga didapatkan pengetahuan dan pemahaman materi pelajaran. Maka diharapkan dengan membuka, membaca, dan mencari jawaban teka-teki silang tersebut, peserta didik akan selalu paham dan mengerti dengan sendirinya.

Teka-teki silang yang digunakan akan memberikan nilai yang positif bagi peserta didik. Hal ini disebabkan karena dengan menjawab dan mengerjakan bersama, peserta didik akan selalu berlomba untuk dapat menemukan jawabannya dengan benar sehingga akan muncul persaingan sehat. Rasa kebersamaan yang tinggi akan tumbuh, karena bagi peserta didik yang menemukan jawaban akan dapat menjawab teka-teki silang tersebut dan peserta didik lain dalam kelompoknya juga akan mengetahui jawaban yang benar.

Faktor ketelitian dan ketepatan yang tinggi juga menjadi sangat menentukan dalam pengisian jawaban teka-teki silang, Karena huruf-huruf dalam jawaban dapat mempengaruhi jawaban yang lain baik dalam baris atau kolom.¹⁰

¹⁰ Sugiartini, "Studi Komparasi Pengajaran Kimia Menggunakan Metode Pembelajaran Kooperatif Model TGT (*Teams Games Tournaments*) Dengan Media TTS (Teka Teki Silang) dan Kartu Pada Materi Pokok Sistem Periodik Unsur Kelas X Semester Ganjil SMA Negeri 8 Surakarta Tahun Pelajaran 2005/2006", *Skripsi* (Surakarta: Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Sebelas Maret), hlm. 25.

Bab III metode penelitian. Berisi tentang jenis penelitian, tempat dan waktu penelitian, populasi dan sampel penelitian, variabel penelitian, teknik pengumpulan data serta teknik analisis data.

Bab IV Pembahasan Hasil Penelitian. Bab IV berisi tentang deskripsi data penelitian, analisis data dan pembahasan hasil penelitian.

Bab V Penutup. Bab ini adalah bab terakhir yang berisi kesimpulan dan saran